

Gastag (Laufen)

Baubeginn für Bürger-Solarpark

[03.04.2013] Mit dem Bau der größten Photovoltaik-Freiflächenanlage in der Region hat jetzt die VR EnergieGenossenschaft Oberbayern Südost begonnen. Bis Ende Juni dieses Jahres soll die Anlage ans Netz gehen.

Die VR EnergieGenossenschaft Oberbayern Südost hat gemeinsam mit der Firma S-Tech Energie mit dem Bau einer Photovoltaik-Freiflächenanlage in Gastag (Laufen) begonnen. Diese werde nach der Fertigstellung eine Gesamtleistung von 3,4 MWh aufweisen und damit die mit Abstand größte Photovoltaik-Freiflächenanlage in der Region sein, teilt die EnergieGenossenschaft mit. „Auf einer Gesamtfläche von 60.000 Quadratmetern werden in einer Bauzeit von nur sechs Wochen 13.877 Photovoltaik-Module installiert und rund 140 Kilometer Kabel verlegt“, informiert Wolfgang Hirner, Geschäftsführer der VR EnergieGenossenschaft Oberbayern Südost. Geplanter Fertigstellungstermin sei der 30. April, bis Ende Juni dieses Jahres soll die Anlage ans Netz gehen. Rechnerisch können dann 1.000 Familien mit Sonnenstrom versorgt werden.

(bs)

VR EnergieGenossenschaft Oberbayern Südost

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Bürgerbeteiligung, Laufen-Gastag, VR EnergieGenossenschaft Oberbayern Südost